

BIENESTAR

Montiel celebra beca constitucional

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

La titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, felicitó a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, y al Congreso de la Ciudad de México por su compromiso con la consolidación de más derechos sociales.

“En la CDMX, ya es un derecho que estudiantes de educación básica de escuelas públicas de la capital reciban Mi Beca Para Empezar”, destacó en redes sociales.

Ariadna Montiel dijo que es un orgullo que la Ciudad de México, desde que el presidente Andrés Manuel López Obrador era Jefe de Gobierno, siempre ha sido vanguardia en el avance de los derechos para alcanzar el bienestar del pueblo.

Lo anterior luego de que el Congreso de la CDMX aprobó en lo general y en lo particular, el dictamen que modifica la Constitución Local para incluir como un derecho los programas sociales Mi beca para empezar y La Escuela es nuestra.



Foto: Héctor López

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, resaltó que la CDMX siempre ha estado a la vanguardia en derechos del pueblo.



Felicito a @Claudiashein y al @Congreso_CdMex por estar comprometidos con la consolidación de más derechos sociales.”

ARIADNA MONTIEL
SECRETARIA DE BIENESTAR

